

Apakah itu Cinta ?

Author : Kang Rohma Rohmadi



Telapak tangan anda berkeringat, hati anda deg-degan, suara anda nyangkut di dalam tenggorokan anda?

Hal itu bukanlah cinta, tapi **suka** ...

Terimakasih atas kunjungan di www.rohmadi.info, mohon masukan dan komentarnya

Apakah tangan anda tidak dapat berhenti memegang dan menyentuhnya?

Hal itu bukanlah cinta, tapi **birahi** ...

Apakah anda bangga dan selalu ingin memamerkannya kepada semua orang?

Hal itu bukanlah cinta, tapi anda sedang **mujur**...

Apakah anda menginginkannya karena anda tahu dia akan selalu di samping anda?

Hal itu bukanlah cinta, tapi **kesepian** ...

Apakah anda masih bersama dia karena semua orang menginginkannya?

Hal itu bukanlah cinta, tapi **kesetiaan** ...

Apakah anda menerima pernyataan cintanya karena anda tidak mau menyakiti hatinya?

Hal itu bukanlah cinta, tapi **rasa kasihan** ...

Apakah anda bersedia untuk memberikan semua yang anda suka untuk dia?

Hal itu bukanlah cinta, tapi **kemurahan hati** ...

Apakah anda cemburu bila dia bicara dengan lelaki/wanita lain ?

Hal itu bukanlah cinta, tapi **takut kehilangan** ...

Apakah anda mengatakan padanya bahwa dia adalah satu satunya hal yang anda pikirkan?

GOMBAL ...!!!!

Apakah anda masih bersamanya karena campuran dari rasa nyeri dan kegembiraan yang tidak dapat digambarkan kata-kata?

Itulah cinta ...

Apakah anda masih menerima kesalahannya karena hal itu adalah bagian dari kepribadiannya?

Itulah cinta ...

Apakah anda tertarik pada orang lain, tapi masih bersamanya dengan setia?

Itulah cinta ...

Apakah anda rela memberikan hati anda, kehidupan anda, dan kematian anda?

Itulah cinta ...

Apakah hati anda tercabik bila dia sedang sedih?

Itulah cinta ...

Apakah anda menangis untuk kepedihannya biarpun dia cukup tegar?

Itulah cinta ...

Apakah anda ikut terluka bila dia sedang sakit?

Itulah cinta ...

Apakah anda selalu ingin menyentuhnya, memeluknya karena anda sayang kepadanya?

Itulah cinta ...

Apakah matanya melihat hati anda yang sesungguhnya dan menyentuh jiwa anda secara dalam sekali sampai terasa nyeri?

~~Itulah cinta ...~~ Kunjungan di www.rohmadi.info, mohon masukan dan komentarnya

Cinta memang merupakan sesuatu yg **NYATA** and **Unexplained**, tapi yang terpenting men-**CINTA**-ilah karena itu adalah sesuatu yang dianugerahi oleh **TUHAN**

TERIMA-lah pasangan anda dgn segala kekurangan dan kelebihanannya.

Cinta itu harus saling memberi dan menerima dgn segala keikhlasan/ketulusan, kejujuran hati ... tanpa pamrih...!!